



Mariluz Margullón lleva más de dos años pidiendo a la alcaldesa del PP que le entregue los documentos adaptados a su discapacidad visual.

dependientes o con discapacidad estamos perdiendo derechos con el PP cada día que pasa. Se están cargando la ayuda a domicilio, dejando fuera del sistema a muchos dependientes, recortando subvenciones y despidiendo a cuidadoras. A mi, con lo que vivo cada día, no pueden convencerme de que esto les importa o de que creen en la integración y la igualdad. Además, el PP de Villanueva siempre se opone las mociones que presentamos contra los recortes en servicios sociales. Están más en la defensa del PP que en la de Villanueva, hablando siempre de la herencia recibida pero sin decir que heredaron una región pionera en aplica-

“Si hacen esto conmigo ¿cómo vamos a confiar en el PP para solucionar los problemas de las personas dependientes o con discapacidad?”

ción de la ley de dependencia y la están hundiendo a base de recortes. Es evidente que a Marta Valdenebro no le preocupa Villanueva. Ella está más a otras cosas.

LC.- ¿Alguna vez se ha planeado tirar la toalla, dejar de luchar y dimitir?

M.M.- La verdad es que sí, varias veces. Es evidente que, aún facilitándome la labor, para mi todo supone un esfuerzo añadido, pero estoy

dispuesta a hacerlo. El problema es que todo son trabas y es inevitable plantearse si merece la pena. Pero luego, te encuentras con los vecinos que te dicen que lo que haces es importante y te piden ayuda para solucionar sus problemas y piensas que por ellos merece la pena continuar. Los vecinos quisieron que yo fuera concejala y voy a seguir. Ellos y mi familia me dan la energía que necesito para luchar cada día.

“Los recortes del PP en Dependencia y Discapacidad son inhumanos”

Mariluz Margullón se encarga desde la oposición del seguimiento del área de política social. “Es descorazonador ver lo que está haciendo el PP en Castilla-La Mancha con la Sanidad, la Dependencia, la Educación o la Igualdad entre mujeres y hombres”, afirma, y recuerda con añoranza que, antes de la llegada de Cospedal al Gobierno regional, el Observatorio Nacional de Dependencia otorgaba a Castilla-La Mancha una nota de 9,5 sobre 10 en aplicación de la Ley de Dependencia. “En Castilla-La Mancha los derechos sociales llegaron de la mano del PSOE

y el PP los está eliminando. Los recortes que están haciendo en Dependencia y en Discapacidad son inhumanos y, en algunos casos, cuestan vidas”, señala Margullón y lamenta que el equipo de Gobierno del PP de Villanueva “no se esté oponiendo al desmantelamiento del Centro de Especialidades Médicas de Azuqueca, que es al que vamos los vecinos de Villanueva; ni a que se elimine el servicio de autobús o las subvenciones a las guarderías”. Dice Mariluz Margullón que a la alcaldesa “le preocupan más otras cosas que Villanueva”.

LA FICHA

Mariluz Margullón tiene 56 años. Nació en Madrid, se crió en Vallecas y se trasladó a Villanueva de la Torre hace 15 años, donde es concejala por el PSOE desde 2007. En la anterior legislatura gestionó desde el Gobierno municipal el área de Deportes. Ahora, realiza desde la oposición el seguimiento del área social.

> ¿Qué le hizo entrar en política municipal?

Es un buen ámbito para defender los derechos de las personas. Yo me crié en un barrio obrero y en casa siempre viví la preocupación por los demás. La política municipal es cercana, conoces a la gente y sientes la necesidad de ser útil en la resolución de sus problemas.

> ¿Por qué es concejala por el PSOE?

Porque el PSOE es el partido que más ha defendido y defiende a las personas que menos tienen y que garantiza derechos fundamentales como la Sanidad, la Educación o los Servicios Sociales.

> ¿Cómo es para usted un día cotidiano?

Como el de cualquier persona. Hago prácticamente todo con normalidad. Es cierto que me cuesta más que a los demás, pero eso no me echa para atrás.

> ¿Qué le gusta hacer en su tiempo libre?

Sobre todo, disfrutar de mi familia, que es un gran apoyo. También me gusta la música y leer. Antes era una lectora empedernida. Ahora me cuesta un poco más, pero sigo leyendo mucho, aunque ahora a través del ordenador, que me permite adaptar los textos.